

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ・梅雨期を健康で快適に過ごす。
- ・泥・砂・水などを触って、ドロドロ、さらさらなど感触の違いや、変化に気づき、楽しむ。
- ・自分の好きなことに集中して遊びこんだり、保育者に間に入ってもらいながら、友だちと数人で遊んだりすることを楽しむ。



戸外遊び

5月は夏のような暑さになる日もあり、子どもたちも「あついね〜！」と口にしながらも、元気に戸外遊びを楽しんでいました。虫や植物に興味津々のぺんぎん組のみんな。カラスノエンドウを器用に剥いて種を取り出してみたり、ダンゴムシをカップに入れてみんなで観察してみたり、葉っぱでおばけを作ったり、お花の匂いをかいでみたり…「動いたね！」「触ってみる？」「きれいだね！」と友達同士で関わり合い、発見や気づきを共有しながら楽しんでます。暑い日にはツインウェイブに電車を見に行ったりと、今後もこまめに水分補給をしたり休息を取りながらこの時期の熱中症にも十分注意して過ごしていきたいと思います。

東海道線
ばいばーい！



お散歩ロープで歩くのも上手になったよ！



室内遊び

みんなでお家ごっこ！

最近はお家ごっこ遊びをよく楽しんでいる子どもたち。バンダナを頭に巻いてコックさんになったり、赤ちゃんをおぶってお世話をしたり、カバンを掛けてお買い物に行ったり…。子どもたちの「〇〇したい！」という声を聞きながら必要なものを用意して遊びが広がるよう心掛けています。お友達同士の関わりも増え、微笑ましいやり取りもたくさん見られます♪

健康

お着替え上手にできるかな？

靴の脱ぎ履き、衣服の着脱など、身の回りのことが少しずつ上手に出来るようになってきた子どもたち。なんでも自分で！と思ったら、「先生やって〜」と甘えモードになったりとその時の子どもの様子に合わせてこちらも対応、見守りをしています。小さなことでも出来たら大げさに褒め、次に繋げていけるように関わっているところです。

食事

上手に食べられるね！

給食では「これはにんじん〜」「これは？」と食材に興味を持ちながら楽しく食事をしている子どもたち。朝おやつではエプロンがほとんど汚れることなくとても上手に食べることが出来るようになってきました。そのため、**6月からは朝おやつのエプロンは無し、エプロンの使用は給食・午後おやつのみ**にしたいと思います。よろしくお願いいたします。

感染症情報

現在、園全体で発熱や軟便のお子様が増えています。季節の変わり目、体調を崩しやすい時期でもあります。食事・睡眠をしっかり摂り、元気に過ごしていきましょう。

